

森本倫世さんの

「誰かが私を待つていてる」を読んで

池上国雄（陣山）

多あります。

森本さんの「誰かが私を待つている」を読んで非常に感動しました。森本さんは体が不自由なうえ、苦しい生活の中から生まれた珠のような論文です。

私も聴力障害で身障四級です。現在六十七歳になりますが、小学校入学当時より六十年間不自由な生活を強いられてきました。学校時代のいわゆるいじめは日常茶飯事で、人並みに聞こえないといふ劣弱者に対するいやがらせ、困らせて面白がる等、陰湿なことが多く教えられません。大人になつても理不尽な行為を受けることが多いのです。

『ほのぼの広場』に、あなたの身の回りのほのぼのとした話題や我が家のお懐料理、読書の感想など、お気軽にご投稿ください。

▼投稿先・〒783 南国市
大浦甲三〇一 南国市役所
内広報委員会まで。

です。

病院には付き添いさんがいて、昼夜めんどうを見ててくれ、感謝しています。しかし、この付き添いは敬遠し、楽な病人にかかることを望むのも人情でしょう。手足が

ほとんど不自由な室内を扱うこと、中風のよう半身だけでもふえられて今日まで曲がりなりにも暮らしてまいりました。このよう人生を送るについては、弱い心ではとても世の荒波を切り抜けることはできないと、常に自分のともすれば屈しがちな気持ちにむち打つて、少數の理不尽な人たちいじめに類する行為に反発してきましたが、これによって対人関係がきれいにいかず、円満を欠くことが多いのです。

六年前、家内が病氣になりました。それまでは非常に健康でよく道も救われる思いです。私の補聴器、家の障害者年金、付添看護料支給等々、今の私にはどれ程有り難いか知れません。その昔、健 康で働けるころは、健康保険強制加入と聞けば、その金額の多さ、毎年加算される税額等、不満の文句が出たのですが、家内が健康保険等のお世話になる現在、この

ご家庭で話しあって答えてください。答えはこの広報に出ています。

■もんだい・三月十五日、市役所で「母子父子家庭新人児童卒業者○○会」が開かれました。

■しめきり・4月15日
■あて先・〒783 南国市大浦甲三〇一 南国市役所内広報委員会親子クイズ係

■答えのハガキには必ず、住所、氏名、年齢、職業を書いてください。

■賞品・正解者のなかから、抽選で五人に図書券を進呈。

第180回当選者発表（敬称略）
(応募総数59通)

■当選者五人
北川孝子（岡豊町蒲原）

■答え・婦人幼少クラブ
土居千葉（十市）

■中屋があり（片山）
藤原由紀子（物部）

■山本テルエ（岡豊町蒲原）

